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INTERVIEW VERITE

FICHE D’IDENTITE

Nom : L’HERETE
Prénom : Antoine
Né le 3 septembre 1993
Lieu de résidence : Saint-Christophe-Le-Jajolet (Orne)

Profession : Jockey
Discipline : Trot
Poids : 59 kg
Taille : 1m70

ANTOINE
L’HERETE

Issu de parents entraîneurs et éleveurs,
Antoine L’HERETE, a été bercé par les

trotteurs dès son plus jeune âge. Après
avoir intégré l’école de Graignes, il s’est
retrouvé aux services de  Jean-Etienne
Dubois qu’on ne présente plus. Fort de
cet apprentissage et d’une expérience de
compétiteur, cet apprenti de talent a pu
rejoindre l’équipe de Jean-Michel Bazire,
avec lequel il épingla son premier grou-
pe III, dans le « Prix de Roubaix » qui
reste une épreuve prestigieuse au trot
monté.  Désormais en « freelance », il
partage son temps à l’entreprise familia-
le, au « Haras de Sassy », où il peaufine
toujours son apprentissage. Rencontre
d’ un jockey plein de promesses qui n’a
pas fini de faire parler de lui !
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A quel âge avez-vous débuté dans le
métier des courses ?
J’ai fait un BEP à l’école de Graignes à
l’âge de 14 ans. J’ai participé à ma premiè-
re course à 16 ans. 

Qui a été votre maître d’apprentissage ?
J’ai commencé mon apprentissage chez
Jean-Etienne Dubois pendant deux ans et
demi avant de poursuivre plus d’un an
chez Jean-Michel Bazire. Deux belles expé-
riences.

Quel a été le « déclic » pour passer le
cap ?
je n’ai pas vraiment eu de « déclic » dans la
mesure où je suis issu du milieu des
courses avec des parents qui font notam-
ment de l’élevage. Devenir jockey a tou-
jours été ma seule envie.

A ce jour, combien de victoires compta-
bilisez-vous ?
J'en ai pour l’instant 25 succès au trot
monté et une à l’attelé.

Dans votre palmarès, quelle est la vic-
toire la plus marquante ?
C’était au tout début de ma carrière, il y a
deux ans. J’ai remporté le « Prix de
Roubaix » (Groupe III) pour Jean-Michel
Bazire sur le dos de  Rolls de Guez . C’est
la victoire la plus prestigieuse que j’ai à
l’heure actuelle. J’espère en remporter
d’autres encore plus gratifiantes prochai-
nement.

Question de
«VECU»

Quel est votre hippodrome de prédilec-
tion ?
J’ai remarqué que j’avais une certaine
réussite sur l’hippodrome de Caen. Quand
je me déplace là-bas, j’ai généralement que
des bons résultats. 

Quel est le numéro avec lequel vous
avez le plus de réussite ?
Mon chiffre fétiche est le 3, mais je n’ai pas
regardé s’il me portait chance ou non à vrai
dire (Sourires).

Quelle est la couleur de casaque qui
vous porte le plus chance ?
Tout simplement le Bleu. J’ai retrouvé
cette couleur dans les casaques de mes
deux mentors notamment.

Êtes-vous superstitieux ?
Alors là, pas du tout !

Je suppose alors que vous avez un
« petit » rituel ?
Beaucoup de jockeys le font, mais moi je
n’ai pas encore essayé de me féticher. Peut
être que ça viendra avec le temps, si j’en-
chaine les victoires.

Vous préférez courir des épreuves dis-
putées sur des sprints ou des longues
distances ?
Je préfère les longues distances où il faut
attendre sagement et ne pas donner une
course difficile au cheval que l’on a entre
les mains. 
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Vous faites parti des drivers qui préfè-
rent trotter dans le groupe de tête ou
plutôt attendre à l’arrière garde ?
Sur les parcours de vitesse il faut quand
même se retrouver le plus proche possible
du groupe de tête. Maintenant si j’ai le
choix je préfère vraiment venir de derrière
façon « Ecole Dubois ».

Avez-vous un agent qui travaille pour
vous afin de gérer vos montes ?
Oui depuis peu. Les agents commencent à
s’intéresser au trot et je trouve ça bien.

Avez-vous une anecdote à nous racon-
ter ?
Au début de ma carrière, lors d’une
réunion, j’ai terminé deux fois deuxième.
La similitude entre ces deux podiums c’est
qu’à chaque entrée de ligne droite je pen-
sais avoir gagné, pour finalement me faire
coiffer sur le poteau à chaque fois. (Rires).
Ca marque ! 

Quel est votre plus beau souvenir en
tant que homme?
Je suis tellement un passionné que je
pense que c’est le jour où j’ai passé le cap
et que je suis rentré chez Jean-Etienne
Dubois. C’était déjà la concrétisation d’un
rêve.

Combien de chevaux montez-vous le
matin ?
Je monte généralement de 2 à 3 chevaux…
cela varie souvent.

Pouvez-vous citer à nos lecteurs des
chevaux à suivre prochainement ?
J’en ai qui me vient à l’esprit… « Quelle
Huitième » qui a encore de la marge chez
« Loic-Marie Dalifard ».

Quel est votre modèle dans la profes-
sion ?
Oui j’en ai plusieurs, mais le modèle de
réussite dans ma discipline c’est tout sim-
plement Matthieu Abrivard. J’aime aussi
beaucoup Yoann Lebourgeois qui reste
quelqu’un de très accessible.

Vous êtes plutôt « sucré » ou « salé » ?
Je suis sucré

Vous êtes plutôt mer ou montagne ?
Plutôt montagne, j’ai du mal à accrocher
avec le soleil « marin »

A part la France, dans quel pays aime-
riez-vous vivre ?
J’aimerais bien découvrir les Etats-Unis.
Là-bas les courses hippiques n’ont pas le
même fonctionnement ainsi que le système
de rémunération. On m’en a parlé, et cela
me donne envie le découvrir.

Question de
«MEMOIRE»

Question de
«GOUT»
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Avec quelle voiture roulez-vous ?
J’ai une Audi A3.

Vous êtes plutôt de « droite » ou de « gauche » ?
Je suis de droite.

A part le vôtre, quel sport aimez-vous
pratiquer ?
On pratique souvent le foot entre amis. Ca
permet de décompresser en pensant à autre
chose que notre passion de tous les jours.

Vous êtes plutôt « speed » ou « zen » ?
Je suis relativement posé.

Vous êtes plutôt attiré par les brunes,
les blondes ou les rousses?
Je préfère les « brunes » et d’ailleurs il y a
un cœur à prendre (Sourires).

Quel est le plat auquel vous ne pouvez
pas résister ? 
Je ne résiste pas à un gratin de pommes de
terre.

Quel est votre film de référence ?
Assez récemment je suis allé voir
« Intouchable ». J’aime beaucoup.

Quel genre de musique écoutez-vous ?
J’écoute ce qui passe à la radio.

Quelle est votre genre de lecture ?
Je lis exclusivement le Paris-Turf.

Vous êtes vous fixé un objectif  pour les
mois à venir ?
Je souhaite continuer à gagner des courses
et surtout monter de plus en plus. Il me faut
encore acquérir de l’expérience donc je
prends mon mal en patience.
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Si demain vous rencontrez un génie qui
est prêt à exaucer un de vos souhaits,
quel serait-il ?
Avoir une belle vie structurée et avoir la
santé le plus longtemps possible.

En quel animal aimeriez-vous être réin-
carné ?
Un cheval de balade.

Comment vous voyez-vous dans 25 ans ?
J’espère devenir entraineur, c’est un métier
qui me donne vraiment envie. Maintenant
on y est pas encore, je me consacre d’abord
à mon avenir en tant que jockey.

Savez-vous qui a peint la « Joconde » ?
(réponse : Léonard de Vinci)
Léonard de Vinci.

Qui a écrit « Les Misérables » ? (répon-
se : Victor Hugo)
(Après un indice) Victor Hugo

Pouvez-vous me citer le nom d’un atta-
quant de l’équipe de France de football ?
Franck Ribéry.

Quelle est à la capitale de l’Australie ?
(réponse : Canberra)
Sidney… Je ne sais pas.

Quel cheval a décroché « le prix
d'Amérique » en 2004 ? (réponse :
KESACO PHEDO)
« Kesaco Phedo ».

Pouvez-vous me citer le nom du galo-
peur qui gagné le prix d'Arc de triomphe
en 2011 ? (réponse : DANEDREAM)
Je sais que c’est une casaque bleu et oran-
ge, mais je ne me rappelle plus du nom.

Êtes-vous marié, divorcé, célibataire ou
en concubinage ?
Je suis célibataire.

Avez-vous des enfants ?
Non je suis encore trop jeune.

Combien gagne un professionnel
comme vous ?
Les mois ne sont jamais les mêmes, je
pense entre 1500€ et 2000€

Quand vous n’êtes pas sur un hippo-
drome que faites-vous ?
Je suis à l’écurie pour continuer de tra-
vailler. Je sors peu.

Si vous deviez vous définir en quelques
mots…
Je suis tête en l’air, blagueur et un brun
fêtard.

Quel est votre plus gros défaut ?
Justement un peu trop tête en l’air (Rires).

Quelle a été votre plus grosse dépense ?
Ma voiture puisque je l’ai acheté avec très
peu de kilomètres.

Quelle a été votre plus grosse folie ?
Il y a quelques années je me suis payé une
moto cross. C’était un caprice de jeunesse,
je l’ai à peine gardé 6 mois.
N’est-il pas dur de concilier votre vie de
famille et votre vie professionnelle?
Non puisqu’à l’heure actuelle je travaille
chez mes parents donc on se voit très sou-
vent.

Question de
«CULTURE»
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A part votre métier avez-vous une
autre activité qui vous fait « vibrer » ?
Rien de spécial je m’investi à 200% dans
les chevaux.

Où passez-vous vos courtes vacances ?
Je pars deux fois par an : Une fois à la mer
et une autre à la montagne. Côté destina-
tion, je reste principalement en France.

Connaissez-vous votre « Quotient
Intellectuel » ?
Non du tout.

Avez-vous un regret qui vous revient
parfois à l’esprit ?
Je regrette de ne pas avoir été plus impli-
qué dans les études. On s’aperçoit de
temps en temps des lacunes que l’on peut
avoir en ayant pas bien travaillé à l’école.

Vous êtes plutôt au « régime sec » ou au
« buffet à volonté »
Je suis régime sec, il faut que je surveille
régulièrement mon poids.

Avez-vous un message à adresser aux
turfistes ?
Qu’ils continuent à venir aux courses nous
soutenir, et vibrer dans les lignes droites
autant que les jockeys. En résumé qu’ils
nous restent fidèles jusqu’au bout.

Avez-vous menti au cours de cette
interview ?
Non je ne pense pas.

Merci pour ce moment !
Merci.




